
DER BUNDESMINISTER 

FÜR JUSTIZ 

7042/ 1~-Pr/ 78 ~S31IAB 

1978 .. 02 .. 0 6 
zu 4S7'1/J An den 

Herrn Präsidenten des Nationalrates 

Parlament 

101.0 Wien 

zu Zl. 1577/ J-NR/77 

Die schriftliche Anfrage der Abgeordneten Dr. Lanner 

und Genossen, bet,reffend Ausgaben für Inserate, Broschüren 

und sonstiges Werbematerial der Bundesregierung sowie Mei

nungsumfragen (1577/ J), beantworte ich wie folgt: 

Zu 1.; Seit 1. April 1977 wurden folgende Broschüren 

herausgegeben: 

Strafrechtliche Probleme der Gegenwart; 
Strafrechtliches Seminar 1975 6000 Stück 

Volksgerichtsbarkeit und Verfolgung 
nationalsozialistischer Gewaltver-
brechen in Österreich (1945-1972) -
Eine Dokumentation '500 Stück. 

Die Gesamtkosten bei der Broschüren belaufen sich auf 

S 59.050,42. 

Der Satz für die erstgenannte Bros'Chüre wurde in Lohn

arbeit von der Fa.Steppa, Wien, hergestellt. Die Broschüre 

wurde ip der Druckerei der StVA Stein gedruckt und gebunden. 

Die Schreib- und Vervielfältigungsarbeiten für die an 

zweiter Stelle genannte Broschüre.l'.'Urde im Bundesministerium 

für Justiz durchgeführt, die Herstellung des Einbandes und 

der Bindearbeiten erfolgte in der StVA Stein. 

Beide Broschüren gelangen an alle interessierten Staats

bürger und Organisationen sowie an Justizbehörden (Richteramts

anwärter , Richter und Staatsanwälte) sowie mit den Materien be··· 

faßteI' St,ellen zur Vert,eilung. 

Zu 2. und 3.~ Keine 

Zu 4. und 5.: Nein 

Zu 6. bis 8.~ Ich verweise auf meine Antwort zu 5. 

30.Jänner 1978 
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